



Professor Dr. med. Alfred Lindner

Ärztlicher Direktor der Klinik für Neurologie,
Marienhospital Stuttgart

Beruflicher Werdegang

- 1982–1988 Studium Humanmedizin an der Universität Würzburg
- 1989 Promotion bei Prof. Mertens zum Thema „Myasthenia gravis“
- 1989–1994 Wissenschaftlicher Assistent an der Neurologischen, anschließend Psychiatrischen Klinik, dann an der Abteilung für Neuroradiologie der Universität Würzburg
- 1993 Facharzt für Neurologie, einschließlich Neuroradiologie des Gebietes
- 1994 Anerkennung der fakultativen Weiterbildung „Spezielle Neurologische Intensivmedizin im Gebiet Neurologie“
- 1995 Facharzt an der Neurologischen Universitätsklinik Würzburg
- 1995–1998 Leitender Oberarzt an der Neurologischen Universitätsklinik Halle
- 1998 Habilitation bei Prof. Zierz zum Thema „Mitochondriale Enzephalomyopathien“
- seit 1999 Ärztlicher Direktor der Klinik für Neurologie am Marienhospital Stuttgart
- seit 2004 Leiter des Neuromuskulären Zentrums Stuttgart-Tübingen
- seit 2015 Leiter der Regionalen Stroke-Unit am Marienhospital Stuttgart

Mitgliedschaft und Mitarbeit in wissenschaftlichen Vereinigungen oder Berufsverbänden

- Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Muskelkranke (DGM)
- Deutsche Gesellschaft für Neurologie (DGN)
- Deutsche Gesellschaft für Klinische Neurophysiologie und Funktionelle Bildgebung (DGKN)
- Deutsche Schlaganfall-Gesellschaft